



理音の
Rポーズです！
R-1のRでは
ないです！



たづはらりおん
田津原 理音さん

初代 生野区住みます芸人。
R-1グランプリ2023王者。
趣味：写真撮影(デジタル一眼、フィルムカメラ)、
写真鑑賞、古着屋巡り、DIY、
ドライフラワー作り、人の幸せを願うこと
特技：写真撮影、ポスターデザイン、レタリング、
イラスト、ペン回し

田津原 理音さんから区民のみなさまへメッセージ

この度、生野区住みます芸人を卒業することになりました。生野区の方々にはすごく応援をしていただいて、本当に感謝しかありません。そこで僕が心がけていたのは、全国の賞レースやテレビで結果を残すことでした。それが生野区を盛り上げることじゃないかと思ってがんばってきました。「生野区」が僕の原動力でしたね。東京へ行きますが、仕事で大阪にも戻って来たいですし、生野区のおいしいお店とか東京の番組で紹介とかしたいです。そうなるようにがんばりたいですし、そうなれば最高です！



「笑い」の原動力だった「生野区」

活動を振り返ってみて、お祭りでネタをやることが多かったのですが、地域の方々も、歌ったりダンスだったり、自分を発信する方が多くて。区民まつりで発表するために、1年間がんばってこられてる人が多い、そんな活気のあるまちだなといつも思っていました。お祭りは毎回すごく楽しみでしたね。手続き等で区役所に来ることも多かったんですが、区役所の中で僕の映像を流していただいて。なのに、区役所に来ても誰にも気づいてもらえなかった(笑)住みます芸人も区役所に来ることもあるので、その時は気づいてあげて欲しいです(笑)

新生野区住みます芸人のムジンゾウさんへ

僕もそだったんですが、もっと活躍して、生野区の方が誇れるような芸人になってもらえば、生野区がもっと盛り上がるんじゃないかなと思います。



生野区住みます芸人が交代します

田津原 理音さん ➡ ムジンゾウさん **BATON TOUCH!!**

ムジンゾウさんから区民のみなさまへメッセージ

生野区のみなさん
よろしくお願いします！
ムジンゾウポーズ！



“地元”だからこそ語りたい生野区の魅力

りん 自転車あつたらどこでも行ける(笑)
おいしい店や、遊ぶところも全部自転車で行けますから。
ギュッとつまた感が生野区のいいところかな。今日も自転車で来ました。
ゆめ 錢湯が多いところかな。めちゃ好きです。
小さい時から通っている銭湯のイベントに参加してみたいです。
お店の方々にも可愛がってもらったり、恩返しきれたら。



住みます芸人としてやってみたいこと

りん 自分たちが通っていた学校のイベントに呼んでいただけたら、めちゃくちゃ嬉しいです。
中学生の時に、生野区出身のスマイルさんが、学校に漫才をしに来てくださいました。
それを見て、おもしろいなと思って芸人めざすようになりました。
ゆめ それは言い過ぎですけど(笑)でも芸人さんを見たのがはじめてだったので、
生で見る漫才ってこんなにおもしろいんだと思いましたね。僕たちも「ムジンゾウ」が来るってなった時に、
生野区の人に盛り上がってもらえるように、普段の活動でも結果を残せるようにがんばりたいです。

田津原 理音さん お疲れさまでした

りん R-1チャンピオンなので、次、僕たちが本当にや
っていいのかなって不安はあります。
でもずっと「生野区住みます芸人」をやりたいと
思っていたので、正直、早く東京に行ってくれへ
んかなと思っていました(笑)
そうでもないと敵わないなと思っていたので。
ゆめ その田津原理音さんからバトンを貰うっていう
のは、本当にありがたいので、理音さんの活躍
に負けずに僕たちもがんばりたいと思います。



ムジンゾウさん

生野区生まれ、生野区育ちの
2代目 生野区住みます芸人。

夢(写真左)

趣味：散歩、読書、サウナ、ドラマ
特技：雑炊をつくる

りん(写真右)

趣味：サッカー観戦 eスポーツ観戦
特技：ヒューマンビートボックス

